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Critiche dei Sindaci Asl 22 al Piano Sanitario 

 
 Ieri mattina si è riunita la Rappresentanza dei Sindaci dell’Asl 22 sotto la presidenza 

del Sindaco di Novi Ligure, Mario Lovelli. Erano presenti all’incontro i Sindaci di Ovada, 
Vincenzo Robbiano, di Cabella, Gianni Piazzale, di Mornese, Dino Angelini, e l’Assessore 
al Comune di Acqui Terme, Elena Gotta. 
 E’ stata presa in esame l’evoluzione della situazione aziendale ed, a questo proposito, 

è stato ascoltato il Direttore Generale dell’Asl 22, Mario Pasino. Si è poi convenuto di 
riconvocare la Rappresentanza entro la fine di gennaio per una verifica approfondita dei dati 

di bilancio e della situazione relativa ai servizi ospedalieri territoriali dell’Azienda Sanitaria. 

 A conclusione dell’incontro è stato approvato un documento (si allega testo integrale) 

da trasmettere alla Conferenza permanente per la programmazione sanitaria e socio-sanitaria. 
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La Rappresentanza dei Sindaci dell’A.S.L. n. 22 
 

 

  

 PRESO ATTO della convocazione della Conferenza Permanente per la 

programmazione sanitaria e socio-sanitaria regionale per il giorno 20 dicembre 2001 per la 

“formulazione di osservazioni” sul progetto Piano socio-sanitario regionale (d.d.l. n. 7348); 

 

RILEVATO che l’ANCI regionale del Piemonte ha predisposto un documento di 

osservazioni e proposte da presentare alla Conferenza del 20 dicembre 2001; 

 

RITENUTO di trasmettere alla Conferenza un proprio parere; 

 

 

D E L I B E R A 

 
 

• di esprimere netto dissenso verso il testo dell’art. 14 del Piano, che di fatto stabilisce 

un meccanismo di delega esclusivo alla Giunta Regionale delle scelte relative 

all’articolazione dei servizi sanitari (ASL,ASI,ASO) sul territorio, laddove si ritiene 

invece che tali scelte debbano essere esplicitamente indicate nel progetto di Piano 

quale parte integrante e sostanziale ed assoggettarsi così al percorso di consultazione 

delle autonomie locali e delle istituzioni territoriali nonché di discussione e 

approvazione da parte del Consiglio regionale; 

• di sottolineare l’esigenza di un ulteriore rafforzamento nell’ambito della 

programmazione socio-sanitaria del ruolo delle amministrazioni locali sul modello di 

quanto già avviato in altre realtà regionali; 

• di evidenziare la netta contrarietà rispetto al profilo di un piano che, nei fatti, configura 

una totale separazione tra il versante sanitario e il versante socio-assistenziale, 

rimarcato peraltro dall’assenza di una rappresentanza degli enti gestori dei servizi 

socio assistenziali nella medesima Conferenza Permanente; 

• di ribadire la richiesta di un tavolo di concertazione locale che analizzi la proposta 

formulata dall’Assessore regionale alla Sanità per un nuovo polo ospedaliero 

baricentrico fra Novi e Tortona; 

• di fare proprie altresì le osservazioni dell’ANCI  regionale anche in relazione 

all’esigenza di ulteriori approfondimenti che coinvolgano gli enti locali. 

 

 

 

dal Palazzo Comunale, 20 dicembre 2001 
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